

Stärken-Software

Analytisch

Ich entscheide mich bei der Programmierung von Webseiten für die richtige Technologie. Statische Webseiten programmiere ich mit HTML, CSS und JQuery, dynamische Webseiten erstelle ich mit php, Zend, Wordpress und Typo3. Alle erforderlichen Medien, Grafiken und Videos werden von mir gesammelt. Schrittweise programmiere ich danach Teilbereiche der Webseiten. Am Ende prüfe ich die Integration aller Webseiten und deren Verlinkungen.

Anpassungsfähigkeit

In einer Unternehmensberatung habe ich mit MS Excel und MS Access ein Tool zur Auswertung der Projektdaten von Mitarbeitern entwickelt. Dabei habe ich die Funktionen des Tools an die unterschiedlichen Erwartungen der Nutzergruppen angepasst. Nutzer waren die Mitarbeiter und die Geschäftsführung.

Focus

Ich konzentriere mich im ersten Schritt auf die Technologie, die mir schnell die gewünschten Ergebnisse liefert. So habe ich im ersten Schritt mein Medienportal statisch programmiert mit HTML und CSS. In den weiteren Schritten kann ich dann aus den statischen Webseiten ein Template für das CMS-System Typo3 entwickeln. Typo3 ermöglicht dann den flexiblen Austausch von Informationen auf der Webseite.

Leistungsorientierung

Im Bereich der Datenbankprogrammierung habe ich Erfahrungen mit der Entwicklung von Datenbanken mit MS SQL Server. Dabei habe ich Tools entwickelt zur Auswertung von kaufmännischen Daten und von technischen Messdaten. Die Geschäftsführung und die Mitarbeiter aus dem Versuch bekamen von mir in kurzer Zeit Softwaretools zur optimalen Auswertung der Daten.

Strategie

Bei der Programmierung beachte ich die Vorgehensmuster und die Dokumentation von Softwarearchitekturen. Moderne Projekte erfordern dynamische Zusammenarbeit, hohe Flexibilität und Ergebnisorientierung. IT-Projekte erfordern eine wirkungsvolle Architekturdokumentation.